

Información complementaria

Excarcelación – Revoca - Delitos de Lesa Humanidad

En la causa “**Jabour, Yamil s/ recurso de casación**”, (Fallos: 333:2218)¹ la Corte por remisión al dictamen del Procurador Fiscal revocó la decisión del tribunal anterior que había concedido la excarcelación al imputado por delitos de lesa humanidad. Los jueces Petracchi y Argibay, en disidencia, consideraron que el recurso extraordinario era inadmisibile (art. 280 del C.P.C.C.N.)

¹ Ver texto del fallo ingresando a: